



28 February 2023
028/Par/22

التاريخ: 28 فبراير 2023
المرجع: 028 / أولياء / 2022

Dear Year 11 &12 Parents,

السادة / أولياء أمور الصفين الحادي عشر والثاني عشر الكرام،

There is a trip arranged for the students to visit Motiongate (a theme park in Dubai) on **Sunday 5th March**. This is a pre-examination recreational trip lead by Mr Paul Gardener and Ms Courtney.

تنظم المدرسة رحلة ترفيهية لطلاب الصف الحادي عشر والثاني عشر إلى Motiongate "بديي" تحت إشراف الأستاذ/ باول و الأستاذة/ كورتي وذلك يوم الأحد الموافق 5 مارس، تعد هذه الرحلة ترفيهية قبل الامتحانات.

Students do not need to come in school uniform but clothing that follows the school dress code is appropriate. If students are not sure of what this entails, then they should speak to Ms Lisa.

لا يحتاج الطلاب الحضور بالزي المدرسي، لكن يجب أن يكون الزي ملائم لما هو مُتعارف عليه بمدرسة الفجيرة الخاصة، في حالة عدم التأكد من ملاءمة الزي، للمزيد من الاستفسار يُمكن للطلاب التحدث إلى الأستاذة/ ليزا.

The bus will leave at 10:00 am and return by 20:00 but students will call from the bus to confirm the time in case of traffic delays.

ستتحرك الحافلة في تمام الساعة 10 صباحًا وتُتَوَقَّع العودة حوالي 8 مساءً، سيتمكن الطلاب من الاتصال من الحافلة لتأكيد زمن العودة ذلك الأمر مرتبط بسلاسة حركة المرور ببديي.

The cost of bus is AED 40/- per student and the entry fee is AED 155/- which students should bring with them plus money for food.

تكلفة المواصلات -/ 40 درهم، رسم دخول الحديقة -/ 155 درهمًا يدفعها الطلاب بأنفسهم، كما يجب عليهم إحضار المزيد من النقود الطعام.

If you will allow your son/daughter to go on this trip, then please sign the form below. Students without a signed form will not be allowed to go for insurance reasons. If you have any questions on this matter, then please telephone Hanan in the school office on extension #6.

إذا سمحتم لأبنائكم بالمشاركة في هذه الرحلة يُرجى التكرم بتعبئة النموذج أدناه والتوقيع، لن يُسمح للطلاب بالمشاركة في الرحلة في حالة عدم إعادة القسيمة الموقعة من ولي الأمر لأغراض التأمين، إذا كانت لديكم أية استفسارات فيما يتعلق بهذا الشأن يُرجى الاتصال بالسيدة/ حنان بمكتب المدرسة على تحويلة رقم: 6

Yours sincerely,

وشكراً،

Jan Brettingham Ms
Principal

جان برتنجهام
المديرة

I give permission for my child to go on the Year 11&12 trip to Motiongate on Sunday 5th

أسمح لابني/ ابنتي بالمشاركة في الرحلة الترفيهية لطلاب الصفين الحادي عشر والثاني عشر إلى Motiongate يوم الأحد 5 مارس

NAME OF STUDENT: _____

اسم الطالب: _____

PARENT: _____

الأب/ ولي الأمر: _____

Encl: AED 40/-

مرفقًا مبلغًا وقدره -/ 40 درهمًا